



加茂小学校校報

加茂っ子

発行 令和4年2月21日 文責 坂田英則

か も だ い す き
も り も り げ ん き
の び の び や さ し い
こ つ こ つ ま な ぶ

庭の紅梅にちらほらと開花した花を見つけました。春の足音が確実に近づいてきます。小学校も令和3年度を残すところ一か月を切り、6年生は卒業に向けて、5年生以下は学年のまとめにラストスパートです。

GIGAスクール構想が いよいよ始まりました

本校では、2月2日の6年生を皮切りにタブレットの貸与をスタートしました。雲南市ではタブレット貸与の際に「開封の儀」をします。貸与されたものであっても自分専用のタブレットに愛着を持ち、大切に使用してほしいという思いから行うものです。



最初に教育長さんのメッセージ動画を見た後、担任から一人一人にタブレットを手渡しました。真新しいタブレットを手にした子供たちからは歓声や拍手が起きました。タブレットが使えることの期待の表れです。その後は、使い方の説明を聞いたり、タイピングの練習をしたりしました。当面はタイピング練習や検索などにタブレットを活用していきます。



「情報モラル教育」から

「デジタルシチズンシップ教育へ」

これまでパソコンは特別な時間に教師の指示で使っていました。しかし、これからは文房具のように普段使いができるようになる必要があります。令和2年度の東京都の調

査データがあります。

R2年度スマホの所有率(東京都)
中学生 79.8% 高校生 95.6%

中学生で8割、高校生に至ってはほぼ全員がスマホを所有しており、いつでも、どこでもネット環境につながる現状です。島根県は東京都に比べればもう少し数値が低いと思われませんが、多くの中学生がスマホを持っていることが窺われます。これまで学校では「情報モラル教育」をしてきました。インターネットの危険性を教え、使用を抑制する教育でしたが、スマホの普及を考えると抑制ではなく、スマホなどのSNSを上手に使えるように教育していく必要が出てきました。これを「デジタルシチズンシップ教育」と言います。子供たちが責任あるSNSの使い手になれるように、学校でも指導の在り方を変えていきます。ご家庭でもより良い使い方についてしっかりと話し合っていたいただきたいと思えます。

3月の行事予定

- 3月1日(火) 小中合同あいさつ運動
- 10日(木) 学年・学級会計監査会
- 18日(金) 卒業証書授与式
- 21日(月) 春分の日
- 23日(水) 給食最終日
- 24日(木) 修了式、離任式

3学期に入りオミクロン株の急激な拡大があり学校でも感染対策を強化しました。音楽の時間の合唱やピアノ練習を見合わせたり、一日入学や読み語りを中止したりと子供たちには不便を強めています。早い収束を願うばかりです。